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Assunto: Reunião Conselho De Segurança Comunitário de Costa Rica

Local: Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 20/02/2013

Início: 09h30min -Término: 11:30horas

Participantes Funções Telefone

Pr. Mareio Rodrigues,
Presidente

José Alcides Simplício Membro Tesoureiro

Dr. Walter Arthur Alge Netto Membro Nato

Dr. George Cássio Tiosso Abbud Membro Nato

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Anderson Ortiz Dias Membro Nato

Esteban Palácios Rodrigues Membro Nato

Dr9 Renatta Silva Venturini Pres. Cons. Comunidade

Neuri Cortez Membro Convidado - PI 26

Waldir Marcondes Gomes Conselheiro Secretário

Itens Discutidos

1- Prestação de Contas, situação financeira, extrato das contas (apresentação das notas fiscais
de compras realizadas pelas Polícias Civil, Militar de Costa Rica, Militar Ambiental de
Costa Rica;

2- Colocado em pauta, possibilidade de pagamento de auxilio moradia para Policial Militar
Ambiental;

3- Colocado em pauta, possibilidade de aquisição de remédio para o Policial Militar Genner, o
qual apresenta problemas de saúde;

4- Colocado em pauta, que a condição para aquisição de materiais para a polícia, consertos,
etc, sejam mediante realização de 03 (três) orçamentos prévios;

5- Colocado em pauta, as condições atuais do Posto de Identificação PI-26, internet, etc;

6- Colocado em pauta, as condições dos rádios de telecomunicações - torres, etc

7- Colocado em pauta, discussão sobre a instalação de câmeras de vigilância;

8- Colocado em pauta, assunto referente à lotação do médico íegista no IML de Costa Rica;

9- Colocado em pauta, redução das despesas realizadas pelas Polícias, com pedido de
com limite saldo de R$-20.000,00 (vinte mil reais);
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10- Colocado em pauta, fornecimento de alimentação aos Policiais da CIG COE na Empresa
Cerrado Grill, sendo definido que será realizado uma cotação de preços em restaurantes
locais, para fornecimento da alimentação, sem inclusão de bebidas.

11- Outros assuntos discutidos abaixo relacionados.

Definições / Ações a executar

Ficou definido pelos Conselheiros presentes, depois de colocado
em pauta, aprovado por unanimidade, que para aquisição de
materiais em geral, consertos de viaturas, etc, será previamente
realizado 03 (três) orçamentos prévios, podendo haver compras
sem orçamento no valor máximo de R$-50,00 (cinqüenta reais);

Ficou definido pelos Conselheiros depois de colocado em pauta,
aprovado por unanimidade que será adquirido pelo Conselho de
Segurança, um computador com noblaik, que ficará como material
de apoio para uso de forma emergencial pelas polícias, em
substituição a alguma máquina que porventura seja danificada, até
conserto posterior.

Depois de colocado em pauta pelas forças policiais, a falta de
efetivo, ficou definida que será marcada uma audiência com o
Prefeito de Costa Rica, visando à possibilidade de disponibilizar
funcionários para as repartições policiais, aprovado por
unanimidade.

Depois de colocado em pauta, foi definido que o Conselho de
Segurança vai custear pagamento de internet para o PI 26, pelo
prazo de 90 dias, com envio de ofício ao Secretário de Segurança
Pública, objetivando que o pagamento seja feito pelo Estado,
aprovado por unanimidade.

Foi colocado em discussão da necessidade de um médico legista no
Município de Costa Rica, sobre a lotação do médico legista que
não tomou posse no prazo estabelecido. Ficou decidido que haverá
pedidos para possibilidade de funcionamento do IML em Costa
Rica, aprovado por unanimidade.

Foi definido fosse marcada uma entrevista com o Coordenador de

Telecomunicações da Sejusp em Campo Grande, para visita "in
loco" nesta cidade, visando seja providenciado maior alcance em
telecomunicações na região pelas polícias, aprovado por
unanimidade.

Foi colocada em pauta e deferida pelos conselheiros presentes, a
reforma do antigo prédio da Delegacia de Polícia de Costa Rica, o
qual será destinado à instalação do Albergue, com despesas
aproximadamente no valor de R$-35.000,00 (trinta e cinco mil
reais), que serão pagas pelo Conseg, aprovado por unanimidade
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Pelo presidente do Cosneg, foi dito que após entrevista com o
Prefeito Municipal de Costa Rica, foi definido que a Prefeitura de
Costa Rica providenciará instalação de câmeras de vigilância em
vias públicas na cidade, e que haverá uma campanha com
possibilidade de participação dos comerciantes locais, aprovado
por unanimidade

Pelo presidente do Conseg, foi colocado em discussão e aprovado
9- por todos os conselheiros presentes da necessidade de manter um

caixa não inferior a R$-20.000,00 (vinte mil reais) mensais.

10-

11

Pelo presidente do Conseg, foi colocado em pauta, depois de
pedido de um dos Conselheiros presentes, da possibilidade de que
as reuniões do Conseg sejam realizadas nas 2as feiras, e após
discussão, fora definido que as próximas reuniões do Conseg serão
realizadas todas as 2as Segundas Feiras do mês, aprovado por
unanimidade.

Após deliberação, pelos Conselheiros presentes, foi definido que o
fornecimento de alimentação aos Policiais da CIG COE na
Empresa Cerrado Grill fora cortada, sendo deliberado que será
realizado uma cotação de preços em restaurantes locais, para
fornecimento da alimentação, sem inclusão de bebidas, aprovado
por unanimidade.

Após deliberação, pelos Conselheiros fora definido pelo
17 pagamento de ajuda de custo ao policial militar ambiental Cabo

Barbosa, conforme já o faz para outros policiais, aprovado por
unanimidade.

Após deliberação, pelos Conselheiros, fora indeferido pela
. - aquisição de remédio ao Policial Militar Genner, haja vista que

referido policial fora removido para Campo Grande-MS, aprovado
por unanimidade.

14-

Colocado em pauta, a situação de pagamento de "auxilio
carceragem" aos Policiais Civis de folga que prestam serviços de
forma voluntária na Carceragem da Delegacia de Polícia, e sobre a
necessidade de dois policiais civis para exercer tal função. Pelos
Conselheiros presentes, fora definido, com valor mensal a ser
repassado de R$-2.500,00 (dois mil e quinhentos reais) para o
valor de R$-3.000,00 (três mil reais), a ser rateado entre os
policiais, aprovado por unanimidade.

Foi colocado em pauta pelo Presidente do Conselho, equalizar
ajuda de custo ao Comandante do 2o Pel PM de Costa Rica, em
razão de exercício de função como Cmt do 2o Pel PM de Costa

15- Rica, enquanto responder pelo comando, no valor de R$-700,00
(setecentos reais) mensais. Após deliberação, por todos
conselheiros presentes, foi deliberado pelo pagamento, como
forma de equalização.
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Foi colocado em pauta pelo presidente do Conseg e aprovado por
^ unanimidade pelos conselheiros presentes, da criação de um Site

onde serão veiculados assuntos de interesse do Conseg, sem ônus
para o Conseg.

20/02 Dr. Márcio

Próxima reunião horas

Nada mais havendo a constar, fj^ra encettaplaa reunião, que lido e achado conforme, vai por todos
os conselheiros assinado.

Conselheiro Presiden«T^/Ze'( A/^

Conselheiro

Conselheiro

Conselheiro

Conselheiro:

Conselheiro:

Conselheiro:
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Conselheiro:
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